

La Syrie dénonce les dommages causés au système de santé par des groupes terroristes



Damas, 20 avril, (RHC-PL).-Le premier ministre syrien, Wael Al-Halqi, a dénoncé les graves dégâts économiques subis par le système de santé de son pays à cause des actions des groupes terroristes et des sanctions commerciales des pays occidentaux.

Lors d'une rencontre à Damas avec le directeur de l'Organisation Mondiale de la Santé pour la région, Ala Din Alwan, le premier ministre syrien s'est référé aux attaques terroristes contre des hôpitaux, des ambulances et contre les personnels de la santé, à la destruction de fabriques de produits pharmaceutiques et au vol d'équipements.

Il a réitéré la disposition de prêter des services médicaux dans toutes les régions du pays arabe, y compris dans les zones occupées par les extrémistes, bien qu'ils dressent des obstacles à l'arrivée de l'aide aux civils.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91091-la-syrie-denonce-les-dommages-causes-au-systeme-de-sante-par-des-groupes-terroristes>



Radio Habana Cuba